

駒の子短歌

No.69 令和3年3月9日(火) 佐久市立望月小学校

今日は3月9日、「さくの日」です。

さて、昨日は3年生のなわとびダンス発表会の高学年向け発表があり、これで3年生のなわとびダンス発表会は全て終了しました。ということで、子どもたちの振り返りを紹介します。

最初の練習では全然跳べなかったけど、**何回もやったら跳べた**。グループでリーダーだったけど、うまくやれたと思った。紙に技を書くのに時間がかかった。**発表で低学年に見せるのに緊張した**。ソロでは二重回しをやるのが楽しかった。またやりたかったです。

3-1 渡辺さん

→ 「何回もやったら跳べた」という達成感と「低学年にみせる」という緊張感を味わえたことがいいですね。

最初は全然やることが決まらなかったけど、グループで相談したら、なんとなく決まりました。私は学年の前で発表しました。**最初はちょっと恥ずかしかったけど、グループが「だいじょうぶ」って言ってくれて、恥ずかしくなくなって、やっぱりグループでやるのは楽しかった**です。また、やりたいです。

3-1 小林さん

→ グループで行うことのよさを感じているところがいいですね。

なんかい どりよく なかま ことば
「何回も」 努力と仲間の 言葉から

きんちょうの こ あじ たっせいかん
緊張乗り越え 味わう達成感